

Robert LIARD

nous a quittés dans son sommeil le 14 février 2009, jour de la Saint-Valentin, dans sa 93e année.

Il a laissé ce petit message à insérer après sa «culbute»:

«Ayant quitté cette planète Terre pour un ailleurs indéfini, Robert Liard salue bien sympathiquement toutes les personnes amies et chéries qui l'ont accompagné d'une façon ou d'une autre sur le chemin de son existence.»

Selon sa volonté, il a légué son corps à la médecine et agnostique, il ne voulait aucune cérémonie.



Nous t'aimons.
Tes filles et petits-enfants
Adresse: Francine, Sédeilles, et Jérémie Cachin.